

Redéveloppement du site de l'ancienne église St-Columba

Montréal, 12 septembre 2018

Objet : Rencontre d'information sur le redéveloppement du site de l'ancienne église St-Columba

Monsieur, Madame,

À titre de nouveaux co-proprétaires du site de l'ancienne église St-Columba et son centre communautaire, situés au 4020 et 4036 avenue Hingston, nous souhaitons vous faire part de nos intentions concernant le redéveloppement du site.

Le projet proposé pour le redéveloppement de ce site en 2015 a suscité de nombreuses préoccupations de la part du voisinage, menant à son abandon en 2016. Notre souhait est maintenant de repartir sur de nouvelles bases et de travailler avec le voisinage afin de définir un nouveau projet résidentiel s'intégrant bien au quartier.

Vous êtes ainsi invités à une rencontre d'information qui se tiendra le 26 septembre prochain sur le site de l'ancienne église St-Columba.

Date : 26 septembre 2018, 19h

Lieu : Centre communautaire, 4036 avenue Hingston

Cette rencontre sera l'occasion de nous présenter au voisinage, de répondre à vos questions, et de vous présenter notre démarche de consultation. Nous en profiterons aussi pour recruter des voisins intéressés à faire partie d'un groupe de travail dont le mandat sera de nous accompagner dans l'élaboration d'un nouveau projet de redéveloppement résidentiel pour cette propriété. Nous espérons que vous y serez en grand nombre.

D'ici là, pour toute question ou information complémentaire nous vous invitons à nous contacter par courriel au info@HingstonNDG.com ou par téléphone au 514-375-2724. Il vous sera également possible de suivre l'évolution de notre projet sur le site Web suivant : www.HingstonNDG.com.

En souhaitant avoir l'occasion de vous rencontrer le 26 septembre prochain, nous vous prions d'agréer nos sincères salutations.

Alain Côté et Christian Guay, co-proprétaires du site de l'ancienne église St-Columba

Redevelopment of the site of the former St-Columba Church

Montreal, September 12, 2018

Subject: Information session on the redevelopment of the site of the former St-Columba Church

Dear Sir/Madam,

As new co-owners of the site of the former St-Columba church and its Parish Hall, located at 4020 and 4036 Hingston Avenue, we would like to share with you our intentions concerning the redevelopment of the site.

The project to redevelop the site proposed in 2015 raised numerous concerns from the neighborhood, leading to the project being abandoned in 2016. We wish to now make a fresh start and work with the neighborhood to define a new residential project that is well integrated into the neighborhood.

Consequently, you are invited to an informational meeting which will be held September 26th on the site of the former St-Columba church.

Date : September 26, 2018, 7:00 PM

Location : Parish Hall, 4036 Hingston Avenue

This meeting is an opportunity to present ourselves to the neighborhood, to respond to your questions, and to present our consultation process to you. We will also use the meeting to recruit neighbors who are interested in being part of a working group whose mandate will be to accompany us in the development of a new residential redevelopment project for this property. We hope to see you there in large numbers.

Until then, for any questions or complementary information please contact us by email at info@HingstonNDG.com or by phone at 514-375-2724. It will also be possible to follow the evolution of our project on the following web page: www.HingstonNDG.com.

We hope to meet you on September 26th.

Please accept our best regards,

Alain Côté and Christian Guay, co-owners of the site of the St-Columba church